

Welpen

Was muss speziell beachtet werden?

Wohnung/Haus ist Welpensicher:

- Bodenbelag ist möglichst kratzfest und ausreichend Bodenputzmittel vorhanden – Welpen sind nicht stubenrein!
- Kabel sind sicher vor neugierigen Hundebabys
- Pflanzen sind unerreichbar für den Welpen und sie sind informiert ob diese Pflanze giftig wäre für ihren Welpen
- Empfindliche Möbel wurden in Hundefreie Räume geräumt oder entsprechend abgedeckt um den Welpenzähnen zu entgehen
- Schuhe und Kleidungsstücke wie Mützen sind versorgt
- Jegliche Haushaltsgegenstände wie Schlüssel, Stifte, Kerzen, Kissen, Vasen sind für den Welpen unerreichbar
- Steile Treppen sind blockiert um Verletzungen und Überbelastung zu vermeiden
- Seien sie ausgerüstet mit genügend Putzmitteln, Lappen und Handtücher

Informieren sie sich über:

- den nächstgelegenen Tierarzt/Tierklinik im Falle eines Notfalls
- für Hunde giftige Lebensmittel und Pflanzen, fragen sie gegebenenfalls bei ihrer Tierarztpraxis nach
- das zuvor gefütterte Futter um ihren Hund auf ihr Hauptfutter umzugewöhnen, vergessen sie nicht ihrem Welpen verschiedene Futter anzubieten, sodass er sich nicht auf eine bestimmte Futtersorte prägt
- eine nahegelegene Hundeschule um sich mit der Hundeerziehung auseinanderzusetzen und um Fragen über den Alltag mit dem Vierbeiner klären zu können
- Hundesportarten – vielleicht wollen sie später gemeinsam mit ihrem Vierbeiner an Wettbewerben teilnehmen, nehmen sie dazu möglichst früh Kontakt mit einer Hundeschule auf, die Basics können schon früh gelernt werden

Weiter wichtig:

- Überfordern sie ihren Welpen nicht mit viel Besuch in den ersten Tagen
- Sorgen sie für eine genügende Erstausrüstung
- Schlafen sie vor der Abholung genügend, die ersten Nächte kann ihr Schlaf zu kurz kommen
- Nehmen sie in den ersten Tagen frei oder beantragen sie Urlaub um sich optimal um den Welpen zu kümmern
- Vereinbaren sie nach der Abholung einen Termin in einer Tierarztpraxis in der Nähe um dort den Impfausweis auf sie auszustellen, dem Hund einen Chip setzen und ihn registrieren zu lassen (dies ist in der Schweiz Pflicht!)